

BS-Beschluss öffentlich
B92-04/09

öffentlich: Ja

Drucksachen-Nr.: 05/151

Erfassungsdatum: 16.11.2009

Beschlussdatum:
14.12.2009

Einbringer:

CDU-Fraktion

Beratungsgegenstand: **Bildung einer verwaltungsinternen Arbeitsgruppe zur Entwicklung des Areals "Hafen Ladebow"**

Beratungsfolge Verhandelt - beschlossen	am	TOP	Abst.	ja	nein	enth.
OTV Wieck-Ladebow	17.11.2009		Tischvorlage	9	0	0
Senat	24.11.2009	8.5				
Ausschuss für Bauwesen und Umwelt	24.11.2009	6.7	Tischvorlage mit Ergänzungen	12	0	0
Finanz-, Wirtschafts- und Liegenschaftsausschuss	23.11.2009	5.13	Tischvorlage nicht abgestimmt			
Hauptausschuss	30.11.2009	4.27	mit Formulierungsänderungen			
Bürgerschaft	14.12.2009	6.9		mehrheitlich	6	1

Egbert Liskow
Präident

Beschlusskontrolle:	Termin:
Ausschuss für Bauwesen und Umwelt	01.04.2010
Finanzausschuss	01.04.2010

Haushaltsrechtliche Auswirkungen?	Haushalt	Haushaltsjahr
Nein		

Beschlussvorschlag

Die Bürgerschaft der Hansestadt Greifswald beschließt:

Der Oberbürgermeister der Universitäts- und Hansestadt Greifswald wird gebeten, eine verwaltungsinterne Arbeitsgruppe zur Entwicklung des Hafens Ladebow einzurichten. Diese Arbeitsgruppe möge sich die Ergebnisse der AG Hafen Ladebow zur Entwicklung des Seehafens Ladebow zur Grundlage machen, die diese in den vergangenen zwölf Monaten ausführlich diskutiert und entwickelt hat und welche durch die Bürgerschaft mit Beschluss 04/1094 beschlossen wurden.

Der Oberbürgermeister wird über Tätigkeit und Ergebnisse der Arbeitsgruppe den Bau- und Finanzausschuss sowie die Ortsteilvertretungen quartalsweise informieren.

Sachdarstellung/ Begründung

Mit Beschluss 04/980 vom 3. November 2008 hatte die Bürgerschaft auf Initiative der damaligen „Kooperation für Greifswald“ die Bildung einer Arbeitsgruppe beschlossen, die Möglichkeiten der Entwicklung des Seehafens Ladebow und der anliegenden Gewerbeflächen diskutieren sollte. Diese Arbeitsgruppe der Bürgerschaft hatte sich in der Folgezeit mit unterschiedlichen Modellen zur Hafenentwicklung befasst.

Mit dem Beschluss 04/1094 hatte die Bürgerschaft die Ergebnisse dieser Arbeitsgruppe wiederum in eine Vorlage gefasst und diese am 25. Mai 2009 mit großer Mehrheit beschlossen. Durch die zu bildende, ämterübergreifende Arbeitsgruppe sollen diese Ergebnisse nun aufgegriffen und Möglichkeiten zu ihrer Umsetzung erörtert und realisierungsfähig gemacht werden. Die Bürgerschaft und ihre Gremien sind über Tätigkeit und Ergebnisse dieser verwaltungsinternen Arbeitsgruppe in regelmäßigen Abständen zu informieren.